

Gouvaert Ni⁷B, Gouvert Ni⁴⁵, Govaere Ni¹B, Govaert Ni¹²B, ; avec -s de génitif germ. : Gouvaerts L, Govaers ChLMNi²B, Govaerts ChLNi⁷B, Govarts Ni¹, Govers LNi⁵B ; formes flam. correspondant à w. *Goffard. Gowy*, cf. *Gouy*.

Goyen L ; Goyens L, w. (Piétrain) *goyins* ; ce NF flam. paraît être le correspondant de *Geuen (s)*, *G(h)euden (s)*, cf. *Geud-*.

Goyette Ni¹, 1375 « (béniguinage) condist des Goyettes » = « Goutissel et des Ghoëttes » Nivelles ; surnom ou topon. : w. nam. *goyète* « puisard d'une source » est fréquent en topon. ; dérivé de w. (Ouest) *goyî* « gosier ».

Goz-, variante de *Gos (s)*. — Gozet LB ; Gozin LB ; Gôzin B, 1664 « Gille Gozin » Jodoigne.

LE COIN DES CHERCHEURS

UNE MAISON HUTOISE à LIÈGE

Sur la maison portant le n° 270 de la rue S. Laurent, au milieu d'une façade du 18^e siècle, on voit une dalle, datée 1728, portant un blason timbré d'une crosse à *sudarium*, qui se lit comme suit : coupé ; en chef : de sable au lion léopardé d'argent en pointe, d'argent à trois anilles de moulin de sable.

Grâce à l'édition de l'armorial de Henri Ophoven, héraut d'armes de la principauté de Liège, nous sommes parvenus à identifier le blason comme étant celui de la famille Mottet. Or l'abbaye bénédictine de St Victor, à Huy, dont les bâtiments sont affectés de nos jours à l'école agronomique, fut dirigée de 1716 à 1729 par l'abbesse Lutgarde Mottet. Celle-ci, éleva le porche de l'abbaye en 1723 comme en témoigne le chronogramme qui surmonte la porte.

LVTGARDIS MOTTET.
ELEVARI CVRAVIT.

Aucun autre membre de cette famille n'ayant jamais tenu la crosse, nous sommes à même d'identifier le blason de la maison de la rue St Laurent et d'ajouter à l'actif de cette abbesse hutoise, la reconstruction d'une maison à Liège.

Sur cette abbesse on consultera. V. BERLIÈRE, *Monasticon belge*, t. 2 (1928) p. 132 et J. COENEN, *Le prieuré de St Victor à Huy*, dans les *Annales du cercle hutois des sciences et des beaux-arts*, t. 20 (1926) p. 154.

R. F. et C. B.

Notre brochure : *Le Musée d'Ansembourg à Liège*.

Nos lecteurs auront reçu le dixième Feuillet archéologique consacré au Musée d'Ansembourg. L'auteur nous prie de bien vouloir signaler une erreur, qui s'est glissée dans le texte : au bas de la page 22 à droite, il convient de rectifier la date 1735 par 1741.